

01.07.2016 - 10:10 Uhr

GRIP - Das Motormagazin: "Roadtrip nach Italien"



München (ots) -

Matthias Malmedie und Cyndie Allemann suchen den ultimativen Supersportler mit Heckantrieb
Sendetermin: Sonntag, 03. Juli 2016, um 17:00 Uhr bei RTL II

GRIP-Moderator Matthias Malmedie und Rennfahrerin Cyndie Allemann wollen heute bei einem Roadtrip von München nach Bologna herausfinden, wer der ultimative Supersportler ist: der Porsche GT3 RS oder der Lamborghini Huracan? Außerdem: "Smart Repair - Wirklich eine clevere Hilfe bei Kratzern und Dellen?"

Der große GRIP-Roadtrip von München nach Bologna. Matthias Malmedie und Cyndie Allemann machen sich auf die Reise, um den ultimativen Supersportler zu küren: Porsche GT3 RS oder Huracan LP 580-2 - welcher Bolide mit mindestens 500 PS setzt sich die Krone auf? Ob enge Serpentinien oder knifflige Rennstrecke: Cyndie und Matthias testen, was das Zeug hält. Welcher Wagen bietet die bessere Performance und welcher ist alltagstauglicher? Welcher tört die PS-Fans mehr an? Und vor allem: Welcher ist schneller?

Smart Repair ist scheinbar günstig und mega clever, um kleinere Blessuren im Lack zu entfernen - aber wird es auch überall gleich gut erledigt? GRIP macht den großen Praxis-Test: Wir schicken verbeulte und zerkratzte Fahrzeuge mit versteckter Kamera zum Dellendoktor und checken das Preis-Leistungsverhältnis. Wer bis dato gedacht hat, Smart Repair ist eben Smart Repair, der irrt sich gewaltig - denn die Unterschiede sind gravierend! Die spannende GRIP-Service-Reportage zeigt die überraschenden Ergebnisse.

"GRIP - Das Motormagazin" am Sonntag, 03. Juli 2016, 17:00 Uhr bei RTL II

Über "GRIP - Das Motormagazin":

Seit acht Jahren und in über 300 Sendungen bietet "GRIP - Das Motormagazin" seinen Zuschauern sonntags bei RTL II kompetenten Motorjournalismus vereint mit Tests der Superlative. Mit viel Humor, einem hochwertigen Look und außergewöhnlichen Themen verbindet "GRIP" Unterhaltung rund um die Motorwelt mit Service für den Verbraucher. Moderator Matthias Malmedie und sein Team zeigen jede Woche die heißesten Auto-Trends, wagen rasante Versuche und geben kompetente Tipps.

Kontakt:

RTL II Kommunikation
Hannes Gräbner
089 - 64185 6522
hannes.graebner@rtl2.de

Medieninhalte



GRIP-Moderator Matthias Malmedie und Rennfahrerin Cyndie Allemann wollen heute bei einem Roadtrip von München nach Bologna herausfinden, wer der ultimative Supersportler ist: der Porsche GT3 RS oder der Lamborghini Huracan? Weiterer Text über ots und www.presseportal.de/nr/6605 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/RTL II"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100001974/100790200> abgerufen werden.